# 《ねえ聞いて》

## 教育支援センターを、通いやすい場所に

きなどに対する、

読者のみなさんの思いや意見を交流するコー 新設しました。お気軽に編集部へお寄せください。

季節の移ろい、

名は学校に復帰した。 名であり、中学生のうち2 名で計42名、岩尾滝にあ は、中学生4名、小学生8 ンター「ふれんど」に通ったの る教育センターの教育支援セ 学生22名、小学生は20 の不登校の児童生徒は、 上田市議 教育総務課長 22年度

で12名(28%)は少ない。 ては市として検討していると から通いやすい場所にあれば 教育支援センターが市内全域 **八数が増えるのではないか。** 42名のなか それについ

指導教室に通ったのか。 童生徒のうち何人が適応 万円)について、不登校児 応指導教室事業費(234 教育センタ 援教育支援員事業費(2

人以上35人

へまでの

福祉課窓口に相談して、

書類をそろえ9月に申

約1か月後に決定

の診断書など必要

連絡がありました。社会

族が受給できまし

方から「介護している家

れました。それを知った

ついて6月定例会で質問

し、その詳細が8月号の

て、22年度から児

人数学級支援講師の復活を クラスある。教員免許を持つスタ 学校で2クラス、津沢小学校で2 スタデイメイトを配置してきた 任の代わりに授業はできない デイメイトを配置しているが 上35人までのクラスは、石動小教育総務課長 現在31人以 師の代わりに授業ができるのか。 が、労働条件通知書では担任教 多人数クラスに教員免許を持つ 徒の生活支援を行うことで結果 万円)につい

方の中でも知らない人が多い

特別障害者手当は、月額27

自宅で介護を受け

方

か」と言われました。

制度を知らなかった。対象となる

す。「今まで自分はこ 通知が来たとのこと

の補助や担任が休みの時に代 として担任を助けている 講師を復活すれば、 配置されていた多人数学級支援 、に授業ができる。 上田市議 2021年度まで みの時に代わ、担任の授業

たことを確認でき、うれしく感じる

私は議会での質問が市民の役に立っ

とともに、これからも市議会の活動

課にご相談ください。

合保健福祉センター

受給できる場合があるので、 る方などで介護度の高い

引き続きスタデイメイトで対応する。 教育総務課長 多人数学級では 週刊

き特の

は新年度予算に反映させるための議論をしました。

I starthや寺引会計、公営企業会計を審議し、上田由美子市委員会が開かれました。委員会では、監査委員の意見を聞要記印をきし

概小

||要説明を受け、 |矢部市議会では

会では、

9月21 0月1

-6日から10

から18日まで決算に2022年度決算

2022年度決算を審査



2023.11. 通巻No.1624

日本共産党 小矢部市委員会 市内七社 245 Tel 67-4322

Fax 67-4842 何でも





市議会議員 **-田由美子** ☎ 68-2106 Fax 68-2146



参議院議員

自宅介護の方から

喜びの声

前衆院議員 藤野保史 禁無断転載

上田市議

ひまわりといえば、真夏の太陽のもとで咲いて で、市民生活の向上を目指していきま (上田由美子)

りたち 迎えたころ、散歩の途中に出会ったひまわりがほんの一、二分、 る力強い大輪を思い浮かべますが、秋も中ほどを

裏庭沿いに植えられたひまわりの群れのそばを歩きました。 私をほっとさせてくれました。 本の茎にいくつもの小ぶりな花をつけています。 私の背丈を越える高さでまるでどんぐりの背比べのように

す。優しさだけでなく、ささやかな励ましも投げかけているかの わりにはほんとうに優しさを感じさせてくれるものがありま ようにも思えます。 しく話しかけてくれるようです。大輪とは違い、 この夏の猛暑に疲れ切っている心身を、いたわるかのように優 小ぶり んなひま

過ぎた路上にはそんな私がいました。 「さあ、夏の疲れとさよならして自分自身を励まそう!」 (牧野清美)

ysunata@biglobe.jp 砂田喜昭のホームページもご覧下さい。ヤフーやグーグルで を検索すれば開くことができます。 日本共産党小矢部市委員会へのご連絡は、電子メールでも可能です。 Eメールアドレス

内の社会福